



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/51502

20/01/2022

129707

AUTOR/A: ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP); POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP); TOMÁS OLIVARES, Violante (GPP); VÁZQUEZ ROJAS, Juan María (GPP)

RESPUESTA:

En respuesta a las cuestiones que se mencionan en materia de accesibilidad a la estación de Zaragoza Delicias, se indica que en el aparcamiento P2 hay 14 plazas para personas de movilidad reducida (PMR) frente al acceso en el que se ubican 2 ascensores y 4 plazas más frente al grupo de ascensores que conducen al vestíbulo de llegadas. En el aparcamiento P3 hay plazas PMR junto a todos los grupos de ascensores, si bien es cierto que no hay contacto visual directo con la puerta de acceso a los mismos, ya que frente a esa puerta hay una pared. Los bordillos para acceder a los 2 accesos citados del P2 están rebajados. En el aparcamiento P3 hay un grupo de 2 ascensores aptos para PMR para acceder a la estación de autobuses y a la planta de vestíbulos de la estación de ferrocarril y el bordillo para acceder a ellos también está rebajado. Hay otro ascensor que tiene el bordillo rebajado, pero no frontalmente, y por ello no está señalizado como accesible para PMR.

Asimismo, el aseo de la planta -1 al que se refieren corresponde a la estación de autobuses, no a la de ferrocarril. En cuanto a los 2 aseos de los vestíbulos de salidas y llegadas en la planta 0, ambos tienen puertas lo suficientemente anchas para permitir el paso de sillas de ruedas, disponen de apoyo lateral abatible para facilitar su utilización por PMR y cuentan con un poste SOS por si se produjera alguna incidencia durante su uso.

No obstante, los aseos de la estación se encuentran actualmente en obras debido a que próximamente estarán gestionados mediante una empresa externa. Se lamenta las molestias que dichas obras puedan ocasionar a los usuarios.